

## Región Torrelavega Santander Cantabria

### VEGA DE PAS SOLICITADA UNA CONCESIÓN DE AGUA PARA EL SUMINISTRO DE VIAÑA

► El Ayuntamiento de Vega de Pas ha solicitado permiso a la Confederación Hidrográfica del Cantábrico para la concesión de aprovechamiento de aguas, de 0,53 litros por segundo, del arroyo de Viaña, con destino al abastecimiento de Viaña con una población de 70 personas y 400 reses.

### VEGA DE PAS APROVECHAMIENTO DE AGUA DEL ARROYO AJÁN PARA AREJOS, YERA Y CABAÑAS

► El alcalde de Vega de Pas, Víctor Manuel Gómez Arroyo, ha solicitado a la Comisaría de Aguas una concesión de agua de 0,85 litros por segundo, del arroyo Aján, para los núcleos de Arejos y Yera y las cabañas de El Avellanal, La Maya, Corcos y Aján con 111 personas y 715 cabezas de ganado.

### VEGA DE PAS AGUA POTABLE PARA LOS NÚCLEOS DE PANDILLO, EL PORTILLO Y RUCABADO

► La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha sacado a información pública la solicitud del Ayuntamiento de Vega de Pas de una concesión de 0,80 litros por segundo del manantial de El Candamio para Pandillo, El Portillo y Rucabado, con una población de 158 personas y 400 reses.



Paseo inaugural de las autoridades locales y regionales por el remozado parque de Cupido. / QUEIMADELOS

### REINOSA

## Revilla inauguró ayer las obras de remodelación del parque de Cupido

El proceso de mejora del espacio público, realizado por la empresa Depuram, ha supuesto una inversión de 582.343 euros

A. QUEIMADELOS / REINOSA

El presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, junto con el consejero de Obras Públicas, José María Mazón; la alcaldesa de Reinosa, Re-

yes Mantilla, y el director general de Carreteras, Vías y Obras, Manuel de Jesús, inauguró ayer las obras de urbanización del parque de Cupido. El acto dio comienzo con una explicación por parte del director general

de Carreteras, Vías y Obras, Manuel de Jesús, tras lo cual el presidente regional, junto con el resto de las autoridades asistentes al acto, ha efectuado un recorrido por el parque. El proceso de remodelación, realizado por la empresa DEPURAM, bajo la dirección de Francisco y Luis González Camino, tras una inversión de 582.343 euros, ha restaurado y potenciado todo lo que el parque tiene de valioso, conservando en la medida de lo posible su carácter y ambiente, y respetando, básicamente, el arbolado y el diseño originales.

Al nuevo parque se ha añadido, además, todo lo necesario para facilitar su conservación: sistema de riego automático, nueva iluminación, un pavimento completamente renovado y muy bien terminado aseguró el consejero de Obras, José María Mazón, y colocación de bancos y papeleras. Las nuevas plantaciones realizadas han incluido, además de la reposición de los árboles

### Estatua de C. Sainz

Dentro del conjunto, destaca la estatua de Casimiro Sainz, con un nuevo y remozado aspecto, tras su limpieza y restauración, que continuará presidiendo el parque de forma más notoria, gracias a los focos que la iluminan y a un entorno que destaca por las farolas situadas en las zonas peatonales, las luces subacuáticas en las fuentes y las lámparas de las plazolecillas.

muerdos o en mal estado, la instalación de arbustos, vivaces y anuales. El proyecto ha incluido la urbanización de las dos calles laterales, con la instalación de un pavimento de adoquín, similar al empleado en el paseo principal del parque. Además, el aparcamiento se ha orientado, para facilitar las maniobras,

### REINOSA

## El concierto de La Fuga destaca hoy en las fiestas

A. QUEIMADELOS / REINOSA

Fantástica la acogida anoche en Reinosa de la Década Prodigiosa, con motivo de las Fiestas y Fiestas de San Mateo, y hoy sábado, a las 23,00 horas, el plato fuerte de la programación matea, el concierto de La Fuga. Ejercerá de telonero Geñin Dj, una hora antes. La Asociación colaboradora RQR anuncia en la página web del grupo roquero: HYPERLINK «http://www.lafuga.net» www.lafuga.net, que para los seguidores de los reinosanos que accederán a la capital campurriana en autobús se ha habilitado un aparcamiento especial en el polígono industrial de La Vega, siendo la salida de la autopista A67: Reinosa Sur, salida 133, entrada por Matamorosa siguiendo los carteles del concierto de La Fuga. La programación hoy comienza a las 9 de la mañana con el VIII Torneo de Golf organizado por el Club de Golf San Mateo. Las finales del comarcal de bolos y del torneo comarcal de tenis comenzarán a las 10 de la mañana.

Los veteranos de Oviedo, Racing y Naval jugarán un triangular de fútbol en los campos de San Francisco, a partir de las 11 de la mañana. Semifinales y final de petanca del II Torneo comarcal, a las 11.30 horas. Campeonato de Relevos de Natación en las piscinas climatizadas, a mediodía, organizado por la ADCN. Por la tarde, a las 15.30 horas, comienza el XIII Trial Ciudad de Reinosa, organizado por el Motoclub Reinosa, y desde las 16 horas, en la Carpa de los Obeso, Día de las Peñas, organizado por la Federación de Peñas. Patinaje para adultos programado por el Club de Patinaje Reinosa en Línea, que a las 16.30 les conducirá entre Reinosa y Fontibre. Partido de balonmano entre ex jugadores de Reinosa, en el pabellón municipal, a las 18 horas, y media hora después, comienza un partido de hockey patines, con equipos de Reinosa y Villarcayo. La orquesta Iris tocará la verbena de las 20 horas, en la Plaza de España; la Orquesta Iris, a las 23.30 horas, en la Plaza de España, y a las 2 de la madrugada, segunda verbena. Mañana se celebrará el Día de Campo.

### REINOSA

## Corte de luz por fuego en un transformador eléctrico

A. QUEIMADELOS / REINOSA

El incendio de un cuadro de baja tensión en el centro de transformación del Matadero Viejo ubicado detrás del restaurante Tres Mares, dejó sin luz el pasado miércoles a unos 300 hogares. Con mucha diligencia después de la explosión que se escuchó, se personaron los bom-

beros del 112 del polígono industrial, que intervinieron posteriormente. Intervino personal de Eon en los primeros instantes punteando la avería, que tuvo sin luz a los vecinos afectados de 19.50 a 21.15 horas, aproximadamente, e interviniendo al día siguiente para cambiar el cuadro quemado por uno nuevo y aislar las celdas.



Bomberos del 112 del parque de Reinosa, listos para intervenir. / A. Q.